
1 
 

平成２９年 第２回 糸島市議会定例会 一般質問概要 

日程 順 議員名 件  名 

６月１２日 

（月） 

１ 小島 忠義 
経営感覚を持った行政運営について 

消防団組織について 

２ 高橋 徹郎 
消防行政について 

中学校の部活動の教職員の負担について 

３ 徳安 達成 
高齢者がいきいき暮らせるまちに 

糸島市における原子力や化石燃料に頼らないための取り組みについて 

４ 岡村 一伸 
玄海原発再稼働の容認と原発補助金について 

温水洗浄便座設置について 

６月１３日 

（火） 

 

１ 藤井 芳広 

空き家を宿泊施設等に活用する取り組みについて 

子育て支援と定住促進のための認可外保育所への支援について 

玄海原発の再稼働に関する市の判断について 

２ 松月 よし子 
学校給食における糸島産食材の使用について 

糸島市の市街化調整区域の集落の活性化について 

３ 伊藤 千代子 
財産（保育所）の無償譲渡について 

きららの湯の民間業者への無償譲渡について 

４ 栁  明夫 
税・料金等の徴収のあり方について 

要介護者への障がい者控除認定について 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

６月１２日 

（月） 

１ 小島 忠義 

経営感覚を持った行政運

営について 

（１）合併後の市税、自主財源比率の推移を伺う。 

（２）自主財源比率について、中部十市、福岡県の平均、全国平均の数値を伺う。 

（３）自主財源を増やす施策について伺う。 

消防団組織について 

（１）消防団が担う任務について伺う。 

（２）消防団が抱える課題について伺う。 

（３）消防団員の確保に対して、行政が行っていることは何か。 

２ 高橋 徹郎 

消防行政について 

（１）通信指令本部の運用状況と現在の体制について 

（２）福岡市の消防共同指令センターでの共同運用について 

（３）はしご車について 

（４）火災発生時の出動態勢について 

（５）救急車の出動態勢と年間の出動回数について 

（６）今後予想される消防行政の問題点について 

中学校の部活動の教職員

の負担について 

（１）中学校の部活動の位置付けについて 

（２）中学校の部活動の現状について 

（３）中学校の教職員の平均帰宅時間、土日の出勤状況について 

（４）部活の外部指導者について 

３ 徳安 達成 

高齢者がいきいき暮らせ

るまちに 

（１）糸島市の健康寿命の現状と延伸の取り組みについて 

（２）高齢者が地域で活躍できる仕組みづくりについて 

（３）シニアクラブやいきいきサロンが地域でより活かされる取り組みについて 

糸島市における原子力や

化石燃料に頼らないため

の取り組みについて 

（１）九州電力原子力発電所３号機・４号機の再稼働に対する市長の見解について 

（２）糸島市再生可能エネルギー推進基金の活用について 

（３）エネルギー構造高度化・転換理解促進事業について 
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６月１２日 

（月） 
４ 岡村 一伸 

玄海原発再稼働の容認と

原発補助金について 

（１）平成２９年４月２４日に市長が玄海原発の再稼働を容認された理由について 

（２）ＵＰＺ圏内の本市における、エネルギー構造高度化・転換理解促進事業の経緯につい

て 

温水洗浄便座設置につい

て 

（１）本市の設置状況について 

（２）今後、設置の計画はあるのか。 

６月１３日 

（火） 

１ 藤井 芳広 

空き家を宿泊施設等に活

用する取り組みについて 

（１）本市における空き家の状況と空き家活用を促進する取り組みについて 

（２）本市における宿泊施設の状況とそれを増やす取り組みについて 

（３）昨年末の「開発許可制度運用指針の改正」を受けての市の対応について 

（４）開発許可申請に関するサポートやリフォーム補助について 

（５）民泊に関する時代的背景と、今後の「民泊新法」への対応について 

（６）今後の空き家活用を促進するための取り組みについて 

子育て支援と定住促進の

ための認可外保育所への

支援について 

（１）本市における待機児童の状況。 

（２）待機児童を解消するための取り組みについて 

（３）本市における認可外保育所の状況。 

（４）認可外保育所と移住・定住の関係について 

（５）子育て支援・定住促進のための認可外保育所への支援について 

玄海原発の再稼働に関す

る市の判断について 

（１）判断するに至った経緯。 

（２）福岡県知事への要請・協議について 

（３）判断するにあたり市民の声をどのようにして聞き、それをどう受け止めているのか。 

（４）再稼働に対する市民からの要望とそれへの対応。 

（５）今後の再稼働への対応について 

２ 松月よし子 
学校給食における糸島産

食材の使用について 

（１）糸島市の学校給食における糸島産食材の使用割合について 

（２）糸島産食材の使用に対する糸島市の考え方について 

（３）学校別の糸島産食材の使用割合の違いについて 

（４）糸島産食材の使用における課題とその対策について 
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６月１３日 

（火） 

２ 松月よし子 
糸島市の市街化調整区域

の集落の活性化について 

（１）現在の市街化調整区域を決定するまでの経緯について 

（２）市街化調整区域の集落のまちづくりの課題について 

（３）市街化調整区域の土地利用規制緩和について 

（４）集落のまちづくり等に対する市民意見の反映について 

３ 伊藤千代子 

財産（保育所）の無償譲

渡について 

（１）無償譲渡の契約と所有権移転について 

（２）「財産の処分について」の議案において、契約相手方の住所が、処分する保育所の住所

と同じであった件について 

（３）社会福祉法人いとしま子ども会の設立登記について 

（４）財産処分の契約相手先となる資格と、議会への説明について 

きららの湯の民間業者へ

の無償譲渡について 

（１）業者選定における事務の公平性について 

（２）行政訴訟について（住民からの訴え） 

４ 栁  明夫 

税・料金等の徴収のあり

方について 

（１）差押え禁止債権への対応について 

   ①差押え禁止債権とはなにか、なぜ差押え禁止とされているのか。 

   ②平成２５年の広島高裁判決で違法とされた事例に相当すると考えられる差押えが本

市で行われた経過について 

   ③同判決後の県からの通知、研修について 

   ④差押え禁止債権が振り込まれた市民の口座の差押えのこれまでの状況。 

   ⑤売掛金、生命保険、自動車保険の差押えについて 

（２）滞納の原因、滞納者が抱えている問題について 

（３）生活の厳しさが滞納の原因である人にどのように対応していくか。 

（４）債権管理条例に基づく徴収マネジメントのあり方～生活再建型滞納整理の提案 

   ①野洲市などのとりくみを参考に、取るだけでなく支えるという発想を取り入れるべ

きではないか。 

要介護者への障がい者控

除認定について 

（１）要介護者に対する障がい者控除認定について、市はどう対応しているか。 

   ①市の認定基準、申請件数・認定件数とその中での要介護度ごとの件数など。 

（２）わかりやすい周知について 

（３）税金申告相談における市の対応について 

 


